



Andreas Brunner überreicht Andreas Jäger und Vroni Ederer zur Geschäftseröffnung das Landgenuss-Schild. Auch dritter Bürgermeister Sepp Popp gratuliert dem jungen Gastronom zum gelungenen Genussladen. Foto: Alexander Laube

Ein Laden voller Genuss

Andreas Jäger vermarktet regionale Produkte

Michelsneukirchen. (al) Es ist angerichtet. Und wie! Die Marmeladengläser und Dressingfläschchen sauber aufgereiht, die Weinflaschen gut sortiert und die Waren in der Kühltheke appetitlich angerichtet. Am Freitagmorgen hat Andreas Jäger in der ehemaligen Metzgerei des Gasthauses einen Genussladen eröffnet. Andreas Brunner, Vorsitzender des Vereins Landgenuss, lobte Jäger für seinen Mut und seinen Enthusiasmus. Gerade in der heutigen Zeit brauche es Entscheider und Macher, wie Andreas Jäger einer ist. Regionale Vermarktung spiele eine immer größere Rolle. Und im Laden in Michelsneukirchen sieht er, an

den Grenzen der Landkreise Cham, Regensburg und Straubing-Bogen gelegen, großes Potenzial. „Alle Ehre und Hochachtung, was ihr euch hier traut.“

Brunner, zugleich Vizepräsident des Hotel- und Gaststättenverbandes Bayern, betonte die Notwendigkeit von funktionierenden Gasthäusern für die Gesellschaft.

Das bestätigte dritter Bürgermeister Sepp Popp, der es keine Selbstverständlichkeit nannte, dass es noch Wirtshäuser gebe, in denen das Dorf- und Vereinsleben stattfinden kann. Den Genussladen an der Hauptstraße bezeichnete er als „Be-reicherung für unsere Ortschaft“.

Quelle: Chamer Zeitung ist mit der Veröffentlichung einverstanden.